

En pleno auge urbanístico

De unas fechas a esta parte Gerona está atravesando por un auténtico periodo de auge urbanístico que, a no dudarlo, habrá de convertir a nuestra ciudad en una de las mejores de su categoría.

En primer lugar se ha procedido al derrumbamiento del antiguo depósito municipal de sementales, sito en la Dehesa, y que tanto contribuía en afejar aquel hermoso paraje. En su lugar, se procede a aplanar el terreno y rumorearse si será construido en vistas a la próxima temporada turística, un magnífico «parador» provisto de todas las comodidades y exigencias modernas.

Asimismo, desde el denominado «puente del reloj», hasta las centrales hidroeléctricas, bordeando el río Guell; se está construyendo una baranda con el fin de que todo aquello deje de tener visos de descuido y dejadez como así ha venido siendo, por desgracia, desde muchos años acá.

La céntrica Plaza del Marqués de Camps, está sufriendo en la actualidad una serie transformación, en el sentido de mejorar el problema de la circulación, cada vez más arraigado, y asimismo, proceder a un adecentamiento y mejora considerables.

Por si todo ello fuera poco, resta todavía decir que en la Rambla de Verdaguera se está construyendo una pista hasta el margen del río Oñar, en donde se enclavará en breve plazo un gran aparcamiento de vehículos, facilitando así una solución harto magnífica, a la encrucijada que en fechas señaladas — mercados fútbol, etc. — se creaba en nuestra capital.

Fidemar

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

VELADA - HOMENAJE A JOAQUIN RUYRA



En el salón de actos del Centro Parroquial Catequístico, tuvo efecto el pasado domingo una emotiva función de homenaje al insigne prosista catalán, cuyo centenario fué conmemorado recientemente en la ciudad de Blanes.

Dió comienzo la velada a las diez y media de la noche, y si bien se desarrolló en su totalidad el programa, vimos el orden primitivo modificado.

El Rdo José M.^a Cervera abrió el acto, dedicando a Ruyra y a su obra sus mejores frases de elogio.

No quisiéramos desmenuzar una crítica de los diferentes participantes en la función. Todos pusieron un gran empeño en sus intervenciones, a fin de que la velada resultara digna del magnífico anhelo de sus organizadores. Además, se trató de enaltecer la memoria de un genio de la Literatura, y lejos del ánimo de cada uno de los que intervinieron apartar la atención del auditorio del puro propósito de la velada.

Sin embargo, cabe destacar que gracias a la feliz conyuntura de aquella noche, pudimos deleitarnos escuchando las palabras de dos figuras destacadas de la actualidad literaria catalana: Gaziol y Pedro Ribot, pbro. Cada uno, desde el enfoque de su particular visión nos ofreció un claro juicio de la obra ruyriana. Bordado además con exquisita forma y rico y prolijo vocabulario.

Pedro Ribot glosó el cristianísimo sentido de la obra de Ruyra.

Gaziol expuso bellamente la calidad literaria del insigne prosista catalán.

En la lectura de poesías y narraciones a cargo de la Agrupación Romea, presidió un acertado criterio selectivo y J. Buxó, D. Miralles y M. C. Sabá hicieron gala de su perfecta dicción.

La Agrupación Artística de A. C. puso en escena «Amor a prova de bomba» con su mejor buena voluntad y acierto.

En suma, una magnífica velada, en la que se puso de manifiesto el deseo guixolense de cooperar a las fiestas blanenses de homenaje a Ruyra, clara rúbrica del afecto y de la admiración que nuestra ciudad profesa al impulsor de la moderna literatura vernácula.

x.

Hotel Murlá

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hostal de La Gavina

Frutas Selectas
H. MORENO

Liceo Abad Sunyer

Quedarán abiertas nuevamente, a partir de la fecha de publicación de este anuncio, las Clases Nocturnas, para Productores, (gratuitas) y las clases de Idiomas Modernos. Para horarios e inscripciones en el mismo centro.

Cartas al Director

Sr. Director de «Ancora»
Muy Sr. nuestro: Podría contestarnos por mediación de su semanario el ¿porqué no vemos en la Ciudad empezar la construcción del tan cacareado Grupo de Viviendas Protegidas?

Cuando tantas preocupaciones como interés ponen todas las poblaciones de España y concretamente en nuestra provincia, incluso en aquellas que de seguro no tienen el problema de la vivienda tan extendido como la nuestra, han logrado la construcción de nuevos grupos; y aquí hasta hoy sólo nos contentan en esperanzas que no llegan nunca a la realidad.

Conteste por favor Sr. Director, y gracias por su nobleza y acogida si así lo hace.

De Vd. afmos.

Juan Vanollo
José Mayor
Pedro Puertas

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para PARCHEINA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

PASTELERIA

La Vienesa

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

GARAJE CENTRAL

Hotel "LES NOIES"

Bar ELDORADO

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24